
健康福祉部長兼福祉事務所長（中村直人君） 

 

 今ほども前段で申し上げましたけれども、公立松任石川中央病

院、大変すばらしい高度な医療技術を持っていると思うのでござ

いますが、今、私が言ったように、がん患者の療養生活の質の向

上とか、そういった総合的なものを含めていくと、県レベルの条

例がよいのではないかということでございます。 

 がんにつきましては、受診率を高めるということは大変必要な

ことでございますので、先ほども健康プランの中でがんの検診率

の話もしておりますが、実際、平成 20 年度から比べて肺がん、

胃がん、大腸がんというのは 22％から 28％の受診率の増加を見

ているということで、今後とも進めてまいりたいと思います。ま

たひとつ御協力のほど、よろしくお願いいたします。 

 以上でございます。 


